

# WARTA

## Bangun Tali Kasih Persaudaraan, Bamukisst Kota Bitung Gelar Perayaan Natal Bersama Dan Bagikan Diakonia

Abdul Halik Harun - [BITUNG.WARTA.CO.ID](http://BITUNG.WARTA.CO.ID)

Dec 29, 2021 - 11:16



*Bamukisst DPC Kota Bitung Gelar Perayaan Natal dan Tatap Muka Pengurus*

BITUNG - Bangun tali kasih persaudaraan antar pengurus, Bamukisst kota

Bitung gelar Perayaan Natal bersama di ruang Sidang Kantor DPRD kota Bitung, Selasa (28/12/2021).

Kegiatan yang di rangkai tatap muka bersama pengurus Besar dan Pengurus DPC serta Pengurus Komisariat mengusung Thema "Cinta Kasih Kristus yang menggerakkan Persaudaraan"

Turut hadir Ketua harian pengurus Besar Bamukisst, Drs Edison Humiang MSi, Sekertaris umum Alvein gilingan, S.Pd, Bapak Rimata Narande, Bapak Trius Abast, Pendeta Reymond Charles Manopo, Ketua DPC Bitung, Sekertaris Aldo Ratungalo, Pengurus DPC, Komariat serta pengurus rayon Se-kota Bitung.

Mengawali acara Sekertaris DPC Bamukisst kota Bitung Aldo Nova Ratungalo dalam sambutan Singkatnya menyampaikan selamat datang dan ucapan terima kasih, serta harapan anggota dan pengurus Bamukisst kota Bitung kepada Ketua Harian Pengurus Besar Bamukisst Daerah.

" Di moment penting hari ini saya selaku sekertaris DPC Bamukisst Kota Bitung atas seijin Ketua memohon kesediaan bapak Drs. Edison humiang, MSi untuk menjadi wakil kami di DPRD provinsi pada pemilu 28 february 2024. Semoga berkenan," harap Sekertaris sekaligus Ketua DPRD Kota Bitung Seraya menyampaikan selamat natal dan Tahun Baru.

" Saya ucapkan selamat Natal 2021 dan selamat menyambut Tahun baru 2022. Terima kasih..semoga Tuhan menolong kita semua, Syaloom," tutupnya

Sementara itu Ketua Harian Pengurus Besar Bamukisst Drs.Edison Humiang MSi dalam sambutannya menyampaikan "Puji syukur kepada Tuhan Maha Esa, karena kita boleh hadir disini boleh menapaki hari ke 362 dalam tahun 2021 atau kurang 3 hari lagi kita akan mengakhiri tahun 2021 dengan tidak kurang apapun.

Oleh karena itu bamukisst ingin mengakhiri tahun 2021 ini dengan indah. Sebagaimana tema natal kita "cinta kasih Kristus yang menggerakkan Persaudaraan" imbuh Humiang.

Lanjutnya Hal itu menjadi satu tarikan nafas dengan semangat dari bamukisst untuk terus menjalin rasa persaudaraan sesama warga dari sangihe sitaro dan talaud.

"Semoga di tahun 2022 yang juga adalah tahun Macan ini, Corona Virus Deserse 2019 segera berkahir, Dan Program kerja kita membuming dan Bamukisst selalu hadir tengah penyelesaian masalah kemasyarakatan." Harapnya.

Selanjutnya Humiang selain berharap ketua Bamukisst kota Bitung segera dilantik menjadi kepala sekolah juga berharap Bamukisst tetap menhadi pengawal yang setia, baik bagi pemerintah Provinsi maupun Pemerintah kota Bitung.

" Bamukisst merupakan ujung tombak, harus selalu menjadi motor perjuangan didalam kehidupan untun mengentas kemiskinan di tengah-tengah masyarakat, dan selalu bersinergi mendukung dsn mensukseskan pelaksanaan program-program Pemerintah," pungkasnya.

Diakhir kegiatan sebelum Santap bersama dilakukan penyerahan Diakonia

kepada anggota oleh pengurus DPC kota Bitung. (Abdul)